

Información / Viva Jaén /

ΙΔÉΝ

'Jaén en femenino' sacará a la calle obras elaboradas por mujeres

26/05 · 22:11 · Jesús Martínez

▶ Tendrá lugar desde el 28 al 30 de mayo en la capital jienense

Son espectáculos artísticos que tienen la mano de una mujer detrás. El festival 'Jaén en femenino' celebrará, del 38 al 30 de mayo, su segunda edición en la que se sacarán a las calles de Jaén quince obras elaboradas por mujeres. La concejala de Igualdad del Ayuntamiento, Carmen Guerrero, explicó ayer que la calle se convertirá en un espacio "de creación y vanguardia".

Este festival, cuyo programa se ha diseñado a través de las propuestas presentadas por colectivos de mujeres y grupos de artistas, se desarrollará en diferentes espacios públicos de la ciudad y está dirigido a todos los públicos. "Es un gran proyecto artístico y social que hace más visibles a las mujeres y sus creaciones, les otorga un lugar que se merecen", resaltó la edil, que presentó ayer, junto con miembros del festival, esta iniciativa a una decena de representantes de colectivos.



■ La concejala de Igualdad, segunda por la izquierda, junto a miembros del festival. · Autor:

Una de las coordinadoras del festival, Mayte Ojer, hizo hincapié en que más del 80 por ciento de la programación de este festival multicultural está diseñada y participada por mujeres creadoras jienenses. "Es una apuesta firma y valiente, con quince espectáculos de calidad que van a inundar las calles de la ciudad", resaltó.

El programa

La actividad inaugural será mañana en el Nuevo Teatro Infanta Leonor, a las 20:00 horas, con un gran espectáculo concebido y diseñado por Alaigua Teatro y Laia Cabrera. Además, entre las actividades, se contemplan actuaciones musicales, danza, cine, teatro, poesía, fotografía, literatura, videocreación o pasacalles.



